

PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

Su más sincero beneplácito al cumplirse 17 años de la elección de Néstor Carlos Kirchner como presidente de la Republica Argentina, el 27 de abril de 2003. Habiendo llegado a la presidencia con un 22,5% de votos, desarrolló políticas económicas, transformaciones sociales y conquista de derechos que condujeron a una Argentina mas justa e igualitaria, y que fueron ratificadas por el pueblo en las urnas en 2007, 2011 y 2019.

JOSE IGNACIO GOTE ROSSI

Diputado

Unidad Ciudadana - FPV - PJ H. C. Diputados Pcia, de Bs. As.



FUNDAMENTOS

Sr. Presidente

A partir de las elecciones del 27 de abril de 2003, la Argentina comenzó un camino que cambiaria para siempre el destino de nuestra patria, para convertirla en una nación un poco mas Justa socialmente, con mas Derechos y con Memoria.

El triunfo de Néstor Kirchner significó además la recuperación de la política como una herramienta transformadora de la realidad y un instrumento para la felicidad del pueblo argentino.

El quiebre institucional que sufrió nuestra nación en 2001 fue de tal magnitud que parecía que nunca nos podríamos recuperar. No solo se produjo la destrucción del empleo, la desigualdad, la pobreza y la marginación; condujo a todo el pueblo argentino a la desesperanza, a la desconfianza en las instituciones y en la democracia misma.

Los argentinos dejaron de creer que la política tenia la respuesta a sus problemas. Gritaron "que se vayan todos", sin saber que de esta manera asestaban un golpe mortal a la democracia.

Néstor Kirchner anunció en su discurso de asuncion del mando algo que nadie creía posible: que "no iba a dejar sus convicciones en la puerta de la casa rosada". Las medidas económicas y sociales, la reactivación productiva, la recuperación del salario, la recuperación de la Memoria, la liberación del Fondo Monetario, y otro sinnumero de acciones, no solo recuperaron a la argentina de la crisis profunda en que estaba sumergida, sino que le devolvieron al pueblo argentino la confianza en la democracia, en las instituciones y en la política.

Fue así que miles de jóvenes dejaron de gritar que se vayan todos para incorporarse a política en la tarea de reconstruir la argentina, para sostener sus ideas no solo con palabras sino con acciones, tal como lo hizo Néstor Kirchner.

El pueblo argentino sintió el cambio profundo que se estaba produciendo. No solo la prosperidad económica individual, sino la confianza en un gobierno que defiende



los interés de la patria por encima de todo interés individual, llevó a los argentinos a ratificar en las urnas en 2007 y 2011 este proceso político de reconstrucción del tegido social, de recuperación de la solidaridad, de restauración de la Memoria frente a los crímenes de la dictadura.

Es por ello que el 27 de abril de 2003 es un momento de la historia argentina que debe celebrarse. No por el triunfo de un partido político, sino por el triunfo de la democracia, de las instituciones y de la política en su conjunto, que desde 1983 no habían estado en peligro de ser suprimidas o puestas al servicio del poder económico.

Por todo lo expuesto, solicito a los Sres. Legisladores acompañen con su voto la presente iniciativa.

JOSE IGNACIO COTE ROSSI

Unidad Ciudadana - FPV - PJ H. C. Diputados Pcia. de Bs. As.